

IUT de Doowon



L'architecte, qui est aussi professeur à l'IUT, a été chargé de décorer l'intérieur de l'université. Il a été inspiré par la brochure de Forbo (2005-2007) et il a souhaité avoir le même rendu pour le sol que le rendu vu sur les photos de la brochure de Forbo. L'installation n'a pas été simple étant donné que cela a dû être installé avec de nombreuses petites pièces de différentes couleurs. Toutefois, le résultat a été un succès et l'enseignant a pu avoir un revêtement de sol vivant et coloré dans sa salle de classe.

Lieu	Paju, Korea
Architecte	Prof. Choi, Moonsook
Entreprise générale	Seohee/Kyungwon E&C
Entreprise de pose	MK

Revêtements de sol utilisés

